

Rencontre avec Régis Félix autour de l'ouvrage collectif :

« Apprendre des scolarités abîmées »

COORDONNÉ PAR

RÉGIS
FÉLIX

APPRENDRE DES SCOLARITÉS ABÎMÉES



LE BORD
DE L'EAU
ATD Quart
Monde

Une Université populaire gratuite accessible en deux formats

Présentiel à l'Inspé Bretagne

Amphi Condorcet - 153, rue Saint-Malo - Rennes

Distanciel sur Inscription avant le 1^{er} [avril en cliquant ici !](#)

Le lien de connexion sera envoyé par mail le 2 avril.

Jeudi 3 avril 2025

18h – 20h

En partenariat avec

INSPE Institut national
supérieur du professorat
et de l'éducation
Bretagne

RENCONTRE AVEC REGIS FELIX

L'école est trop souvent réfléchi à partir de ceux qui y ont parfaitement réussi, en oubliant les autres.

Pour les personnes en situation de grande pauvreté, c'est souvent un lieu de souffrances et d'expériences douloureuses, de dépossession de leur scolarité et des moyens de réussir à l'école.

Pourtant, pour elles, c'est aussi le lieu où elles mettent beaucoup d'espoir, espoir notamment pour leurs enfants afin qu'ils aient une vie meilleure.

A travers le récit de ces expériences et leur analyse, est-il possible de mieux comprendre ce qui se joue à l'école pour les plus pauvres ? Est-il possible d'envisager une autre manière de faire ? Est-il possible de penser l'école en lien avec une société qui n'oublie personne ?

C'est tout l'enjeu de cet ouvrage !

INTERVENANT

Régis Félix est un ancien professeur et principal de collège engagé depuis longtemps au sein du mouvement ATD Quart Monde.

Il est l'auteur de « Le principal, il nous aime pas » (Chronique Sociale/éditions Quart Monde, 2011) et de « Tous peuvent réussir. Partir des élèves dont on n'attend rien » (Chronique Sociale/éditions Quart Monde, 2013)

Il coordonne l'ouvrage « Apprendre des scolarités abîmées » (Le Bord de l'Eau/éditions Quart Monde, 2024) qui rassemble un certain nombre de témoignages de personnes en grande précarité sur leur scolarité qui sont ensuite analysés et commentés par des enseignants, formateurs...



Le CAPE

Le Collectif des associations partenaires de l'école (CAPE) s'est créé en 2011.

Avec leurs spécificités et leurs moyens propres, elles se sont investies pour contribuer à la mobilisation citoyenne pour la "refondation de l'école de la République", et au-delà pour la refondation de l'éducation.

Les vingt-trois associations de ce collectif partagent, à des degrés divers, des engagements dans les champs de l'éducation populaire, l'éducation nouvelle, la promotion de la pédagogie. Ce collectif se mobilise pour peser sur les réflexions en matière de politique éducative et pour construire avec pragmatisme et pédagogie les réponses adaptées aux enjeux éducatifs.